



ENTRE PRESS

広島商工会議所青年部広報誌「あんとれぶれす」

a business year
2018
2019年4月発行
Vol.64



平成30年度会長
新甲 悟司
Satoshi Shinkou

Contents

| | | | |
|------------|-------|------------|----|
| 平成30年度役員紹介 | 2P | 卒業会員挨拶 | 7P |
| 例会 | 3P・4P | 2019年度役員紹介 | 8P |
| 事業報告 | 5P・6P | | |



皆さん平成30年度の広島YEG活動へのご支援ご協力をいただき誠にありがとうございました。

今年度は「GO FORWARD! ~ HIROSHIMA YEG 会員満足度向上宣言2018 ~」をスローガンに活動してまいりました。我々を取り巻く社会情勢や経済環境は大きな変動を続けています。我々世代に期待されているのは、このような時代だからこそ、環境の変化への対応能力を磨く努力と、広島の強みや特性を活かし若手ならではの発想で考え行動し「前へ」進むことが重要と考え事業を実施してまいりました。更に今年度は広島県連、中国ブロック、日本YEGの事業にも積極的に参加し他単会との交流も深めると同時に、広島YEGの魅力をも再認識出来たと思います。

一年を振り返り今年度の活動がどれだけ「前へ」進めたのか、「満足」を得られたかは分かりませんが、自己の資質向上と自社の発展へのきっかけやヒントに成ってくれと信じております。

最後に、今年度の事業が成功裏に終えることが出来ましたのも、会員の皆様のご支援ご協力あつてのことと心から御礼申し上げますとともに、広島YEGの更なる発展をお祈りいたします。

一年間、本当に有難うございました。

平成30年度会長 **新甲 悟司**

【平成30年度】 役員及び顧問・特別委員長紹介

Officer Introduction

| | | | | | | | | | |
|--------------------------|-------------------------|------------------------|------------------------|------------------------|-------------------------------|----------------------------------|------------------------------|-----------------------|------------------------|
| 会長 新甲 悟司 | 直前会長 柳川 征裕 | 顧問 林 太郎 | 会務グループ副会長 光村 暢純 | 研鑽グループ副会長 沖本 道佳 | サティアアクショングループ副会長 金堀 健一 | 繋がりグループ副会長 堂本 健壮 | ネスビタリティアグループ副会長 延澤 量昭 | 交流グループ副会長 橋 義昭 | 経営グループ副会長 石井 凡士 |
| ビジネスグループ副会長 西村 大司 | 監事 高井 建治 | 監事 花澤 憲治 | 総務委員長 井澤 顕彦 | 会員研修委員長 庄子 佳宏 | 広報連携委員長 寺澤 脩平 | Made in HIROSHIMA委員長 森 亮介 | ワークライフバランス委員長 山本 速 | 地域連携委員長 河野 洋信 | 紳委員長 公文 祐太 |
| 会員親睦委員長 下岸 宏靖 | おもいやり拡大委員長 吉野 敬昭 | コミュニティ委員長 濱本 利寿 | マネジメント委員長 岡田 貴恵 | 広島向上委員長 上田 堅司 | 会員拡大特別委員長 福山 忠 | 未来検討特別委員長 梶間 弘識 | ラストイヤー特別委員長 加藤健太郎 | | |



例会

Regular meeting

通常会員総会

日 時 平成30年4月18日(水)
場 所 リーガロイヤルホテル広島
担 当 総務委員会

「GO FORWARD! ~ HIROSHIMA YEG 会員満足度向上宣言2018 ~」をスローガンに新甲会長率いる平成30年度広島YEGがスタートしました。



6月例会

日 時 平成30年6月22日(金)
場 所 パレサスタイルオウエディング
担 当 地域連携委員会

6月例会では、東洋大学大学院国際観光学部客員教授の丁野朗氏に「活かせ！広島の魅力」〜地域から発信していく「ストーリー」〜というテーマのもと、地域の歴史や特色等を物語りにして観光資源として発信する手法について、日本遺産の認定を受けた事例とともに解説を頂き、続いて呉市企画部長の近藤昭博氏には、呉市が取り組んでいる観光PR施策をお話し頂き広島の魅力発信について学びました。



7月例会

日 時 平成30年7月20日(金)
場 所 グランドプリンスホテル広島
担 当 Made in HIROSHIMA 委員会

(株)スピングルカンパニー代表取締役社長の内田貴久氏と(株)マルニ木工代表取締役社長の山中武氏をパネリストとしてお

8月例会

日 時 平成30年8月24日(金)
場 所 ANAクラウンプラザホテル広島
担 当 広報連携委員会

(株)歴清社相談役の久永洪氏をお招きし、「時代に生きる金銀箔文化の魅力と強み」〜世界から求められた日本の技術〜というテーマで講演を頂きました。日本人の美意識が生み出した箔文化の魅力と強みや歴清社が海外展開するに至った過程、変わりゆく歴史の中での事業形態の変化などについてお話頂きました。講



招きし、「広島から世界へ」〜世界が認める広島の魅力〜というテーマで企業が有する価値や強みの磨き方や「広島」という地域の強みや特徴、世界から見た「Made in HIROSHIMA」の強みについてパネルディスカッション形式でお話し頂きました。両講師ともに、従来から有していた各企業の技術力をいかにして磨いてきたか、世界へ向けてどのようにして展開をしてきたのか、という視点よりお話を頂き世界が認める広島を知ることが出来ました。

9月例会並びに新入会員歓迎会

日 時 平成30年9月19日(水)
場 所 オリエンタルホテル広島
担 当 会員研修委員会

演会の内容をより皆様に理解して頂くためには、金箔製品のサンプルを直接見て頂く事ができたと感じ、(株)歴清社との交渉を経て当日会場に展示いたしました。(株)歴清社の技術を会員の皆様に直接見て頂き、金箔を肌で感じて頂く事が出来ました。

円滑な人間関係を構築し、仕事の効率化や人脈形成に役立たせるために、感情をコントロールするスキルを身に付けることを目的に「青年経済人としてのアンガーマネジメント」と題し、一般社団法人日本アンガーマネジメント協会アンガーマネジメントファシリテーターの村山紀子氏にご講演頂きました。怒りとはどういうものなのか、また、怒ることのメリットやデメリットについて考え、自分の怒りについて自己診断を行いました。そして、私たちが怒らせるのは理想と現実のギャップや価値観の相違である



として、「怒り」の感情をコントロールする術を学びました。終盤では上手な叱り方についてもレクチャーされ、「叱る時の基準を明確にする」、「相手に対するリクエストを明確にする」、「穏当な表現、態度、言葉遣いに気を付ける」など具体的な手法も学びました。その後、新入会員歓迎会が開催され、事前に撮影したボスターや映像を活用した入場セレモニーで新入会員の会社などを紹介しました。また、「YEGを知っているのは俺たちだ！」委員会対抗YEGグランプリを開催し、YEGに関する問題やゲームを出題し、委員会対抗でYEGに関する知識を競い大いに盛り上がり、新入会員と既存会員が共に楽しむ機会となりました。



委員会対抗交流事業

日時 平成30年11月5日(月)
場所 パルテスタイルオフエディン
担当 コミュニティ委員会

委員会の結束を高めると共に広島YEGの活性化、会員相互の交流に繋がる楽しく学べる委員会対抗ゲームを企画し、いつもんコンサルタントの河田真誠氏にコーディネートをして頂き、「委員会対抗質問コミュニケーションゲーム」を行いました。委員会でチームとなりコーディネート河田氏の進行で4つのゲームを行い、他者との人間関係をより良くするヒントを学びながらチームワークの強化と共に個々のスキルアップや会員企業の発展に寄与する目的と普段の例会とは一味違う、楽しい時間を過ごしました。



臨時会員総会

日時 平成30年11月22日(木)
場所 ホテルグランヴィア広島
担当 総務委員会

総会では次年度(2019年度)の会長及び役員が承認され、梶間次年度会長予定者より次年度に対する熱意が込められた挨拶が行われました。その後の懇親会では次年度役員紹介や副会長予定者の紹介を兼ねたアトラクションが行われ、加えてOB・OGと現役会員との交流も盛んに行われました。



12月例会・忘年会

日時 平成30年12月21日(金)
場所 グランドプリンスホテル広島
担当 ワークライフバランス委員会

平成30年を締めくくる事業として12月例会、広島YEGとしての平成最後の忘年会が開催されました。例会では県立広島大学大学院経営管理研究科教授の木谷宏氏を講師としてお招きし、「真実のワークライフバランス」中小企業の働き方改革とは「をテーマにご講演頂きました。ワークライフバランスの本質を理解し、いかにして中小企業である自社に働き方改革を反映させていくかを考える時間となりました。その後の忘年会では映像や

クイズを通して平成という時代を振り返り、会員同士が思い出を語り合いながら交流を深めることが出来ました。



新年互礼会

日時 平成31年1月25日(金)
場所 ホテルセンチュリー21広島
担当 おもいやり拡大委員会

2019年は新元号への改元や消費税の増税が予定されているなど節目の年となり、我々は大きな変化が見込まれる環境下においても、青年経済人として、ホスピタリティの精神と既成概念にとらわれない姿勢で、前進していく必要があると考えました。今年度は、そういった考えのもと、進取の精神とおもてなしに溢れた新年互礼会となり、現役会員、ご来賓の皆様、OB・OGの皆様との間で賀詞交歓を行いより一層のネットワーキング構築、交流を深めることが出来ました。

卒業式・卒業パーティー

日時 平成31年3月15日(金)
場所 パルテスタイルオフエディン
担当 絆委員会

平成30年度の締めくくりとなる卒業式・卒業パーティーが開催されました。平成最後となる今年度は39名が卒業されました。パーティーでは広島を代表するお笑い芸人のメンバーにご出演頂き大変盛り上がり、その後は卒業会員一人ひとりにご挨拶頂き、入会から卒業までの思い出を振り返って頂きました。現役会員全員から卒業会員に向けての応援パフォーマンスを通して今後広島で活躍される卒業会員の皆様へ全力のエールを送りました。卒業会員主演のエンディングムービーとともにご退場頂き、平成の締めくくりにふさわしい、思い出に残る事業となりました。



事業報告

Business report

会員交流ゴルフ大会

日 時 平成30年5月19日(土)
場 所 千代田OGMゴルフ倶楽部
担 当 ・ひろしま国際ホテル
 コミュニティ委員会



新たな出会いの創出や更なる親睦を深めることを目的として、恒例の会員交流ゴルフ大会が開催されました。当日は少し肌寒い気温ではあったものの、個人戦だけでなくチーム戦も行われたため、大いに盛り上がったゴルフ大会となりました。

近年入会者セミナー

日 時 平成30年6月6日(水)
 8月2日(木)
 10月3日(水)
 12月6日(木)
 平成31年2月6日(水)
場 所 広島商工会議所6階青年部会議室
担 当 会員研修委員会

入会3年以内の近年入会者を中心に広島YEGの目的や組織、活動について学び理解する場としてセミナーが計5回開催されました。セミナーでは会員研修委員会の委員が講師としてYEGの組織や今迄の事業および同好会活動などの説明が行われました。説明の後には会長や副会長などYEGを長年経験した会員に自分の経験やYEGへの想いを語ってもらうことにより、更なる理解につなげることが出来ました。



広島商工会議所支店長会・広島県との交流会

日 時 平成30年8月30日(木)
場 所 リーガロイヤルホテル広島

恒例の支店長会・広島県・青年部の交流会が開催されました。広島県商工労働局イノベーション推進部長の上丸敦仁氏の講演の後、交流会では湯崎広島県知事をはじめとした広島県幹部の方々や支店長会の方々と交流を深めました。

日本商工会議所青年部第36回中国ブロック大会

日 時 平成30年9月1日(土)
場 所 防府公会堂・防府市ソルトアリーナ
担 当 おもいやり拡大委員会

日本商工会議所青年部第36回中国ブロック大会防府大会が防府の地で行われ、広島YEGからは89名の会員が参加しました。記念式典が防府市公会堂で、大懇親会が防府市ソルトアリーナで行われ、多くの会員が新たな交流をする場となりました。



日本YEG災害協定青年部交流会

日 時 平成30年10月5日(金)・6日(土)
場 所 おりづるタワー・西条酒まつり会場
担 当 絆委員会

広島YEGと災害協定を締結している仙台YEG・深谷YEG・富山YEGの会員をお招きして交流会が行われました。意見交換会では、昨年のYEG災害協定青年部交流会にてつくられた「SHIBU」災害協定災害対策規程(改定案)が審議可決され、また広島市危機管理室災害予防課の林雅弘氏をお招きし、7月豪雨災害についての詳しい被害状況や、避難状況、避難所や物資についてのご報告、災害発生時に避難行動を行うための対策などをお話頂いた後、広島市の災害対策本部の組織や災害応急組織についてお話を頂き、今後の「SHIBU」災害協定の組織編成の参考とさせて頂きました。翌日は、復興途中の西条の地において、復興のシンボルとしたいという想いで開催される酒まつりへ参加しました。

広島YEG Talks

日 時 平成30年10月17日(水)
場 所 NTTクレドホール
担 当 マネジメント委員会

「脳満足! NO LIFE! AI時代到来 顧客満足の本質を探れ!」と題し、脳科学者の茂木健一郎氏を講師に迎え、YEG会員・一般の方を対象に講演会が行われました。どんなときに人は満足を感じ、心と脳の関係性はどうなっているかなど、満足の本質について脳科学の視点から学ぶ機会となりました。アウトプットタイムではYEG会員が一般の方と共に討論やゲームを行うことで、より講演の内容に対する理解が深まりました。また、開始前には広島YEGの活動内容をスライドショーで流し、一般の方への広島YEGのアピールを行うことが出来ました。



家族会

日時 平成30年11月11日(日)
場所 豊平どんぐり村
担当 会員親睦委員会

会員が家族と共に思い切り秋の休日を楽しむことを目的に家族会を企画・実施しました。広島で一番長いYEG風お好み焼き作りでは、結果20mの長さまで伸び、新甲会長の掛け声で一斉にひっくり返すことにも成功し、全員でお好み焼きと思い出を作ることが出来ました。続く鉄板フェスティバルでは、(株)フーズアイ青山氏とたけだバーベキュー氏の掛け合いのもと、本格BBQや鶏の丸焼きといったプロの技を堪能しました。また、たけだバーベキュー氏プロデュースのアイスクリーム作り(マジックBBQ)は子供達に大変喜んでもらえ、家族との絆がより強固なものとなり、会員満足向上に繋がりました。



広島商工会議所支店長会・広島市との交流会

日時 平成31年2月1日(金)
場所 グランドプリンスホテル広島

恒例の支店長会・広島市・青年部の交流会が開催されました。広島市の松井一實市長の講演の後、交流会では普段の会員活動を通して出会う方とは違う方々との交流を通じ、新たなネットワーク作りをすることが出来ました。

生産性向上フェスティバル

日時 平成31年2月25日(月)
場所 ホテルグランヴィア広島
担当 広島向上委員会

生産性向上というテーマでYEG会員・一般の方を対象にイベントを行いました。第一部の榎小西美術工藝社代表取締役社長デービッド・アトキンソン氏のご講演では、企業数を減らす、低賃金を上げる等の経営者には厳しい話も多くありましたが、日本の将来について危機感を持ち、生産性向上の重要性を認識することが出来ました。第2部では、6社の企業から、先端の生産性向上の実例を発表いただきました。講師の皆様の素晴らしい準備により、各分科会で多くの事を学ぶことが出来ました。今後の各社での生産性向上への取り組みに繋がられたと思います。



日本商工会議所青年部 第38回全国大会 「日本のひなた みやざき大会」

日時 平成31年3月8日(金)〜9日(土)
みやざき臨海公園サンマリーナ宮崎・KIRISHIMAヤマザクラ
宮崎県総合運動公園木の花ドーム
担当 総務委員会

宮崎県で開催された、第38回全国大会「日本のひなた みやざき大会」に参加しました。大懇親会や記念式典などに参加したほか、広島YEG独自の観光ツアーを行い、会員相互の交流を深めるとともに全国のYEG会員と交流することが出来ました。



日本商工会議所青年部

広島県連代表理事 梶間 弘識



日本YEGへ広島県連代表理事として、2017年10月の役員会まで、18ヶ月間出向させて頂きました。他単会メンバーとの交流を通じて、広島YEGが単会として全国内でも屈指の洗練された単会であると感じ誇らしく思いました。と同時に、我々にはまだまだ挑戦すべき青年の責務があり、未踏の地へ一歩を踏み出す勇氣が必要であるとも感じました。いよいよ中国ブ

ロック内で全国大会未経験県連は広島を残すのみです。2027年の広島県連開催に向け、我々広島YEGが何に気づき、考え、チャレンジし、その中で成長を遂げていけるのか次年度単会の皆さんと考えてみたいと思います。1年と半年間、貴重な経験をさせて頂きましたこと感謝申し上げます。

広島県商工会議所青年部連合会

副会長 石井 凡士



県連副会長として出向させて頂きました。

正副会として県連を運営し、在り方を模索するとともに、研修交流委員会を担当し、会員交流事業の構築に関わる中で、議論を通じて他単会の習慣や文化に触れる機会を得ました。広島YEGには無い様々な特徴は興味深く、単会に持ち帰ることのできる刺激を受けました。自身の経験と比較する事で、広島YEGの良さを再認識する事もできました。特に単会活動のみではなかなか知り得ない知己を得て、広島県内各地に行ってみたくなる気持ちになれるというのは、出向ならではの面白さだと感じました。一年間の新たな経験を得る機会をいただき、広島YEGメンバー皆さんに感謝申し上げます。

広島県商工会議所青年部連合会

理事 下岸 宏靖



広島県連理事として1年間出向させて頂きました。県連設立20周年を記念した福山での会員大会には広島YEGからも多数ご参加頂き誠に有り難うございました。また、県連交流事業については豪雨災害の影響でスケジュール調整が難しかった中ご参加頂いた皆さま、誠に有り難うございました。単会と県連との間で時に悩んだこともありましたが、広島には広島の良さがあり、また他単会にもまたそれぞれの良さがあることを学びました。そして県内各地のYEGメンバーとの交流は有意義で楽しいものでした。是非皆さんも県連活動参加してみて下さい！新たな繋がりがそこにあるはずです。一年間、本当に有り難うございました。

広島県商工会議所青年部連合会 総務広報委員会

総務広報委員長 岡田 貴恵



長として1年間出向させて頂きました。広島

県連についての知識習得、県連規約・規定の考察、各単会の現状を踏まえた情報や意見交換、広島県連ホームページ及びフェイスブックページでの積極的な情報発信、県連手帳作成を担当し、26人のメンバーと各単会事情を踏まえた議論を重ねることで、相互理解と新たな親睦・連携を深めてまいりました。交流の中で深めた学びを、共に活動したメンバーが、今後の単会や県連活動に役立て、さらなる活性化に繋げていけることを祈念しております。最後になりましたが、山田会長をはじめとする県連役員及び委員の皆さまの多大なるご支援、ご協力に心より感謝を申し上げます。



卒業会員挨拶

私たちの青年部



ジャパンツウリスト株式会社
代表取締役
榑 雅之

8年間、本当にお世話になりました。皆様との交流の中で多くのことを学びました。また多くの研修事業に関わらせていただき全国の仲間と交流できたのも財産です。また様々な場面で落語、玉すだれ、漫才をさせていただいたのも良き思い出となりました。万感の想いを込めて皆様ありがとうございます。



株式会社デコラム
代表取締役
岩井 正貴

3年間お世話になりました。小林委員長・公文委員長・寺澤委員長の下で色々な経験をさせて頂き、それぞれの委員長の熱が会員として熱く伝わりました。YEG ありがとうございます！



加藤 至心堂
代表
加藤 健太郎

会員そしてOB・OGの先輩方、事務局の皆様、本当にお世話になりました。「声がかかる内が華」をモットーに青年部活動に取り組んだ結果、多くの方々と繋がることができました。大変だった思い出も振り返れば良い思い出となっています。本当にありがとうございました。今後の皆さんの更なる活躍と発展を楽しみにしています。



株式会社ハイオス
代表取締役
矢野 行洋

およそ10年、広島YEGに席を置かせて頂きました。会長が校長先生なら、委員長は担任の先生。副会長という学年主任がいて、監事という教頭先生がいて。YEGは学舎のような存在で、経営者として数々のノウハウを習得できたと思います。最後まで叱られっぱなしの出来の悪い生徒でしたが、この度、晴れて留年せずに卒業することができました。まだまだ半人前な小生ではございますが、ここで学んだ事を基礎として、郷土広島に貢献できればと考える所存です。皆様のお手本になれるかは疑問ですが、これからは、OBとして陰ながらYEGに所属する皆様のご活躍を見守らせて頂きます。自分をこれまでよく育てていただきました。本当にありがとうございます。これからも何卒よろしく申し上げます。



南伊加和
代表取締役
伊川 鉄也



株式会社和泉材木店
代表取締役
和泉真太郎



創建工業株式会社
代表取締役社長
鶴飼 誠晃



共栄プロパンガス株式会社
専務取締役
大内総一郎



南新栄
代表取締役
大坂 隆志



株式会社イービット
代表取締役
大前 弘



株式会社サンフレッチェ広島
主任
久保 雅義



株式会社中国放送
ラジオ局編成業務部次長
桜井 弘規



cacico
神野千恵子



共和電子株式会社
代表取締役
高井 建治



株式会社新栄建設コンサルタント
新事業企画部次長
高木 周一



株式会社明豊開発
企画部 部長
立川 雅己



株式会社Kizuna
代表取締役
田中 誠二



株式会社都市環境整備
代表取締役
谷本 次郎



中田誠治税理士事務所
税理士
手嶋 豪紀



株式会社アサヒ装建
代表取締役
寺戸 亜樹



エルビス会計事務所
代表
中谷 有希



テナーカーサービス㈱
代表取締役
中塚 雅夫



二村自動車株式会社
営業部長
二村 修司



株式会社南ピカソ画廊
代表取締役
花澤 憲治



株式会社福助タクシー
代表取締役社長
林 太郎



株式会社深川医療器
常務取締役
深川 竜



三泰産業株式会社
代表取締役社長
福永 芳顕



株式会社ステップライズ
代表取締役
福山 忠



ハリソン産業株式会社
代表取締役副社長
不破 正和



株式会社B-Line
代表取締役
堀田 剛



株式会社サンヨー保険サービス
代表取締役
前田 識博



株式会社マスタ
代表取締役
升田 浩一



株式会社誠晃
代表取締役
丸亀 慎爾



株式会社S・Tソロ
代表取締役社長
見附 丈尚



株式会社中冷
代表取締役
守矢 忠弘



株式会社五興
代表取締役
柳川 征裕



山本食品株式会社
代表取締役
山本慎太郎



南行森商店
代表取締役
行森 敦史



大元商事株式会社
代表取締役
横田 哲郎

新入会員一覧

秋山由里 / 新祐哉 / 阿部水晶 / 有本聖 / 有吉隆浩 / 安藤恵輔 / 泉谷裕也 / 内海洋子 / 内海陵 / 生田想平 / 大下修司 / 沖村和美 / 片桐麻樹 / 兼子恭和 / 川上慶彰 / 川村雅也 / 神吉孝洋 / 栗栖亜依 / 塩村文夏 / 菅原あいな / 高川智行 / 高山巨志 / 瀧熊弘之 / 田原俊一郎 / 田丸昌平 / 中村幸裕 / 平隼人 / 藤井康裕 / 古田功 / 楨本啓志 / 丸田稔 / 三宅靖延 / 吉岡勇貴 / 割方隆史

2019年度広島商工会議所青年部会長を務めさせて頂く梶間 弘識です。
今年度は、「“YEG SATISFACTION”～楽しく、素直に、前向きに。今から始める3アクション～」をスローガンに、会員の皆さんと一緒に、YEGらしい創造意欲と独創性を尊重しながらアクションし、その結果得られる満足感や達成感を仲間と共有することのできる一年間にしたいと思っています。



2019年度会長
梶間 弘識
不二倉庫運輸株式会社 代表取締役

入会当初の緊張感や入会動機を思い起こし、委員会活動の活性化、会員同士のビジネスマッチング、商工会議所会員ならではの情報活用を推進します。

広島という地域の持つ特性を知り、最先端のビジネスモデルに触れ、YEGだからできるチャレンジを通じて仲間たちと繋がり、学び、ビジョンを胸に伸びてゆくことで私たち自身が地域経済の成長エンジンとなりましょう。

本年は新たな元号のもと新しい時代が始まります。未来を見据え、時代に怯まず情熱を持って行動し、その先にある満足感と達成感を掴み取りましょう。皆様の積極的なご協力とご参画を賜りますよう、宜しく願い申し上げます。

Y E G
SATISFACTION

楽しく、素直に、前向きに。
今から始める3アクション

【2019年度】役員及び特別委員長紹介

Officer Introduction

| | | | | | | | | | |
|--|--|--|---|---|---|--|--|--|---|
|  会長 梶間 弘識 |  直前会長 新甲 悟司 |  会務グループ 副会長 中村 栄二 |  広報グループ 副会長 長島 周平 |  渉外グループ 副会長 児玉 康宏 |  交流グループ 副会長 庄子 佳宏 |  ビジョングループ 副会長 川上陽一郎 |  広島国際化グループ 副会長 下岸 宏靖 |  チャレンジグループ 副会長 河野 洋信 |  監事 調子 敬雄 |
|  監事 光村 暢純 |  総務委員長 福永 龍司 |  マネジメント実践委員長 牛尾 雄史 |  広報委員長 下西 祥平 |  ネクスト会員拡大委員長 中道 愛 |  中域渉外委員長 上杉 竜生 |  地域連携委員長 寺澤 脩平 |  会員交流委員長 尾山 直大 |  広島YEG探求委員長 森 亮介 |  YEG連帯委員長 長榮陽一郎 |
|  ビジョン委員長 田中 孝幸 |  海外研修委員長 石木 誠治 |  国際都市化委員長 山本 速 |  ビジネス活性化委員長 小川 智久 |  やってみよう委員長 浅岡 健太 |  ラストイヤー特別委員長 福島 功 | | | | |